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京丹後市学校再配置の検討について（答申） 

 

 京丹後市教育委員会の諮問に基づき、平成１９年７月以来、京丹後市学校再配置

検討委員会において、１０回の委員会を開催、その間、検討分科会においては、延

べ５０回の分科会を開催し、検討を行った。 

このたびその結果がまとまったので、京丹後市学校再配置検討委員会及び検討分

科会設置要綱第２条の規定に基づき、別紙のとおり答申する。  


